

## Cruz Roja Petrer celebró el Día del Voluntariado

07/12/2022



El público pudo ver de cerca los vehículos.

El parque 9 d'Octubre de Petrer acogió el pasado domingo por la mañana el Encuentro provincial de voluntarios de Cruz Roja Española de la provincia de Alicante. Después de dos años de ausencia obligada volvieron a festejar el Día Internacional del Voluntariado que reunió a un amplio número de personas para

celebrar esta fecha.

En acto contó con diferentes actividades y una flota de vehículos, incluidas lanchas, para que la población los viese de cerca. También practicaron escalada con un rocódromo.